



## PRESENTACIÓN DE ASIAN EN GRANADA

# Los ingenieros reclaman inversiones urgentes en infraestructuras en Granada

- **ASIAN presenta en nuestra oficina sus 50 medidas para la industrialización de la provincia de Granada**
- **El Representante Provincial del CICCIP prioriza el AVE a Madrid, la segunda Circunvalación o las conducciones del embalse de Rules**

**15 febrero 2018.** La Asociación de Ingeniería Superior de Andalucía (ASIAN), de la que somos socios fundadores, recaló el 15 de febrero en nuestra oficina en Granada para presentar sus demandas para la industrialización de la provincia para que abandone el “furgón de cola del PIB industrial”. Nuestro Representante Provincial en Granada, Juan José Granados Romera, fue contundente en sus reclamaciones recordando la urgencia de invertir en infraestructuras para contribuir al desarrollo de la provincia.

En su listado de peticiones destacó entre las prioridades el AVE Granada-Madrid, la Segunda Circunvalación de Granada- eje europeo E902, la terminación de la Autovía GR-43 con el eje Granada-Badajoz N432 y las conducciones del embalse de Rules. En carreteras solicitó también fondos para la imprescindible conservación de las vías provinciales las mejoras en la movilidad, así como todas las actuaciones recogidas en el PISTA 2020.